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C.T.P.L. DU 29 juin 2009

1°: Approbation PV CTPL 29 mai 2009
FO s'est prononcé pour

2°: Exécution budgétaire 2009

L'exécution budgétaire a été examinée en détail.
Quelques précisions :

Fonctionnement

Poste Fluides le Trésorier Payeur Général par intérim a encore constaté
l’aberration de clim à fond avec les fenêtres ouvertes. Les travaux pour
l’amélioration du système chauffage/climatisation devraient avoir lieu
en fin d'année ou début 2010…
Nettoyage : amélioration de la fréquence de passage
Frais de poursuite, dotation sup. de 40 000 euros pour Alpes Maritimes Amendes.
Les frais de contentieux sont passés de 146000 � en 2007 à 238 211 � en 2009.
Pour l’anecdote, un avocat demandait 78 000 � pour des frais d'hypothèques, après
« négociations », la facture est tombée à 12 000 euros… conclusion il ne sera plus
fait appel à cet avocat.
A ce jour, il y a 17 huissiers du Trésor dans le 06, ils vont récupérer les poursuites
de la filière fiscale ( environ 1500 actes ).
Autres dépenses, pour le restaurant administratif à la TG, les travaux prévus cet été
débuteront début 2010. Il a été signalé qu'un réfrigérateur est tombé en panne ce
week-end…
Frais de déplacement, Pour les 5 premiers mois de l’année, on a déjà dépassé
allègrement la moitié du budget ( en cause les déplacements nombreux et variés sur
Paris)

Equipement

Travaux immobiliers : A Cannes Municipale, l’agrandissement de 100m2 est
terminé, électricité, climatisation pour la caisse. La signalétique de la DGFIP se
met en place un peu partout, sauf à Nice ou la ville a du retard dans l'autorisation.
Mobilier réalisation en cours, Antibes, Cannes Municipale a eu son mobilier
renouvelé. La présidente du CTPL s’interroge sur le bien fondé de changer
systématiquement le mobilier dès qu’il y a déménagement ou restructuration. En ce
moment, il y a du mobilier relativement récent entreposé à Barbéris qui pourrait
encore servir. Elle nous annonce que suite au départ de la mission recouvrement de
la RF de Grasse, toute la partie contiguë à la trésorerie ainsi que le couloir vitré
sera rendu au propriétaire.



Dans ces conditions, FO s’est inquiété du nombre de mètres carrés restant par agent
à la RF, une réflexion sera faite avec le futur RF, répond Mme Assouline, le bureau
du RF fait 50 m2 on pourrait revoir cette situation et y loger plusieurs agents. Des
mètres carrés sont encore à prendre, la salle de réunion par exemple…Avec la
régionalisation des consignations un poste sera certainement désimplanté en 2010.

Sur le redéploiement des crédits
- 30 000� serviront aux nécessaires adaptation du réseau après l'élaboration du

Document Unique, sur les risques professionnels.
- 10 000� toujours en raison du Document Unique
- 40 000� pour le mobilier

Nouvelles demandes des postes :
Travaux pour Alpes Maritimes Amendes, agrandissement du hall, on en est au stade
de l'étude, "on" pourrait se servir de l'arrondi. Initialement une crèche était prévu,
là où est installée cette Trésorerie, l'arrondi devait servir pour y mettre les
poussettes des enfants, à cela Mme Assouline s'étonne…FO avec humour rétorque
qu'à l'avenir on pourrait y garer les fauteuils roulants si on travaille plus longtemps,
le Trésorier Payeur Général par intérim acquiesce et parle de 80 ans…( FO une
bonne nouvelle pour les cinquantenaires qui sont jugés trop vieux pour passer au
grade supérieur !)
30 000 euros serviront pour la cloison aux Pensions, à l'ouverture du mur entre le
guichet et la caisse à la TG …
Menton Municipale : Le chef de poste cède une partie de son bureau( installation
d’une cloison) pour l'accueil des régisseurs.
Mises en place de serrureries dans divers postes
Trésorerie de Villefranche sur mer installation d'un digicode
Antibes Municipale implantée dorénavant à Chorus aura des stores, Mme Assouline
s'étonne qu'auparavant aucune demande en ce sens n'ait été faite? peut-être que les
bureaux n'étaient pas aménagés à l'identique ?
Pour Grasse Municipale, annulation de la demande les stores ont déjà été financés
par le CHS.
Pour Thiers les badges d'accès au garage et/ou les bips seront bientôt distribués.
Il a été signalé que la porte extérieure donnant accès au garage ne ferme plus…
Un stage de conduite routière sera financé par le CHS pour ceux qu utilisent leur
véhicule fréquemment comme les huissiers du Trésor…

Sur le vote de l'exécution du budget FO s'est abstenue

3°: Horaires variables des SIP d’Antibes et de Menton.

Les personnels de ces deux entités ont choisi la solution la plus
large possible, début de la journée de travail : 7 H 30  fin de la
journée de travail : 19 H , plage fixe minimale 9h30 11h30 le
matin, 14h 16h l'après-midi. Rappelons que pour les SIP, la
typologie ARTT est individuel.
FO a regretté que l'administration ne donne pas le détail du vote, ce qui était le cas
auparavant…
Lors d'un prochain CTPL, elle communiquera ces chiffres
Pas de vote sur ce point puisque les SIP relèvent de filière fiscale et que nous ne
sommes pas encore en DLU.



4°: Horaires variables Roquebillière

L'ensemble des agents ont choisi 38h30 par semaine

FO s'est prononcé pour

5°: Création du PRS
Ce point n'est plus à l'ordre du jour, le bilan des préfigurations n'ayant pas encore
été présenté aux organisations syndicales au niveau national.
Néanmoins, la Présidente du CTPL précise que le PRS sera composé de 11 agents
venant de la Gestion Publique( 8 pour l’ex DGI), le comptable sera issu aussi de la
même filière, le transfert des agents se fera au fil de l'eau…
FO s'étonne que l'on prenne plus d'agents dans la Gestion Publique…Mme
Assouline indique que selon la DG, les emplois devraient être pris à la TG et à la
RF.

6°: Regroupement SDFDL/PFDL
SDFDL: Services Fiscalité directe Locale, mission très importante pour les
collectivités locales. Ce pôle devrait s'installer immédiatement….
Deux personnes issues de l'ex DGI doivent être affectées à ce service en TG, au
7ème étage, l'informatique est mise en place.
Le cadre B prévu est muté.
Le cadre A doit partir aussi…il viendra et fera un tuilage …ce n'est pas un exercice
de chant mais dans le cas présent il communiquera son savoir… car rappelons le
c'est une mission très importante, très pointue !

7°: Questions diverses.
Cahier Hygiène et Sécurité l'administration nous promet que le mot de passe sera
bientôt supprimé.

THIERS un redevable s'est heurté à une vitre séparant les guichets, l'administration
fera mettre un bandeau pour qu'à l'avenir la vitre soit signalée…

SIP ANTIBES Une nouvelle fois il est demandé de revoir la banque d'accueil, la
partie inférieure est trop large et les agents sont obligés de se lever pour
communiquer avec les contribuables, le SRTL va voir ce qu'il peut faire.

SIP sur THIERS Mme Assouline est certaine qu'il y aura bien 5 SIP à CADEI, un à
Thiers en grande partie la circonscription du PAILLON, installation effective en
principe pour 2011.

M. Dessimoulie ; CADEI deux gros sujets
- le Coefficient d'Occupation des Sols (COS) est-il suffisant ? peut-être pourra-t-on
construire aussi au-dessus de la "fontaine", le logement du gardien va être déplacé.
- suppression d'un mur porteur, un ingénieur béton de la Direction Générale va
descendre à Nice, une telle suppression demande réflexion.
-cette semaine un groupe de travail se réunit, il faut redire que CADEI est mal
conçu, il y aura 5 SIP/SIE, on "bougera" le CDIF, les hypothèques…



Comme rien n'a encore été arrêté, les organisations syndicales n'ont pas été
consultées sur les plans, notamment au niveau du CHS.
Formation pour concours, nouvelle épreuve : analyse de texte, il faudrait qu'à
l'avenir les formations aient lieu avant les galops d'essai, l'administration en est
consciente.
Pour une formation mensuelle, l'administration désire savoir comment cela se passe
au niveau national pour avoir une harmonisation.

THIERS, il faudrait élaguer les arbres qui obstruent la visibilité des bureaux, Mme
Assouline désire savoir qui doit payer, si c'est à la ville, une lettre sera envoyée au
maire.
Le bord des fenêtres est très sale, il est promis que le nettoyage sera fait.

DLU l'installation devrait se faire à l'automne, un arrêté est paru le 27 juin… un
prochain CTPL sera réuni pour en discuter.

COMPTABILITE 5 agents du Recouvrement et 1 agent des Impôts transférés dans
ce service. Au recouvrement il y avait 6 agents affectés à cette tâche. Un de ces 6
est en arrêt maladie, la présidente qui découvrait la situation nous a promis que cet
agent ne serait pas « la » sacrifiée du transfert, d’autant plus qu’un autre collègue
devrait avoir une promotion prochainement
.
THIERS Il semblerait que l'ascensoriste ne vienne pas toutes les 6 semaines vérifier
l'état des ascenseurs comme le prévoit son contrat… l'administration va se
renseigner et le cas échéant rappellera à la société ses obligations.

CADEI FO s'étonne que grâce au plan de relance on va changer tous les ouvrants
de CADEI, il faut espérer que cela se fasse à bon escient, on nous annonce qu'il y
aura également dans le cadre du plan de relance désamiantage dans ce lieu et dans
d'autres Centres.
FO est perplexe ! en 2009 on parle encore de l'amiante, il semble qu'à l'ex DGI ce
problème n'ait pas été appréhendé comme au Trésor Public…

Fin de la réunion 12h15.
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